
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  
в январе 2012 года 

 

24 января 2012г. 

Заседание Комитета по развитию городской инфраструктуры и ЖКХ 

 

Присутствовали члены комитета: Фетисов А.Б.; Скобеев Н.Л., Попова 

В.В., Бескоровайная С.В., Иванов В.И., Халиуллов М.М. 

Присутствовали депутаты Думы: Митрянин Н.Н., Алехин С.А., Гусев А.А., 

Гриднев А.Н., Гришин В.Н., Дегтев А.П., Комаров О.И., Степаненко Р.О., 

Федоров М.А., Ягодкин В.К. 

 

На заседании комитета рассмотрено 3 вопроса. 

С информацией «О состоянии внутриквартальных дорог и пешеходных 

тротуаров» присутствующих ознакомили и ответили на вопросы депутатов  

Рудаков И. А. - заместитель руководителя Департамента благоустройства и 

экологии – руководитель управления благоустройства и организации 

дорожного движения и Тимошин В.Н. – руководитель Департамента 

жилищно-коммунального хозяйства. Представленная информация принята 

депутатами к сведению. В ходе обсуждения данного вопроса приняли 

активное участие  члены комитета и присутствующие на заседании комитета 

депутаты. Депутатов интересовал вопрос не только неудовлетворительного 

состояния внутриквартальных дорог (проездов) и пешеходных тротуаров, но 

и вопрос вывоза снега, складируемого на внутридворовых территориях и 

обочинах после очистки территорий. В ходе дискуссии депутаты пришли к 

единодушному мнению и рекомендовали Администрации городского округа 

Самара: 

- в бюджете городского округа Самара на 2012год и плановый период 

2013-2014годов выделить отдельной строкой средства на уборку 

внутриквартальных дорог (проездов); 

- организовать механизированную уборку внутриквартальных дорог 

(проездов) в зимний период по единым схемам, независимо от собственности 

убираемых территорий. 

Данные рекомендации направлены в Администрацию городского 

округа Самара. 

С информацией по вопросу «О титульных списках по  капитальному 

ремонту жилищного фонда городского округа Самара за счет средств 

городского бюджета на 2012год» присутствующих ознакомил и ответил на 

вопросы депутатов  руководитель Департамента жилищно-коммунального 

хозяйства Тимошин В.Н.  

Руководитель Департамента жилищно-коммунального хозяйства 

информировал депутатов о ходе работ по составлению и утверждению 

титульных списков капитального ремонта жилищного фонда городского 

округа Самара за счет средств городского бюджета  на 2012год по состоянию 

на сегодняшний день, о проблемах, возникающих в ходе проведения работ по 

капитальному ремонту. В 2012году на капитальный ремонт жилищного 



фонда из средств городского бюджеты выделено 300 млн. руб. В «лист 

ожидания» заложено 200 млн. руб. Всего вместе с «листом ожидания» сумма 

на капитальный ремонт составит 500 млн. руб.   

В.Н. Тимошин вышел с предложением к депутатам о необходимости 

создания при Департаменте жилищно-коммунального хозяйства городского 

округа Самара «резервного фонда». По его мнению, данные средства 

необходимы для оперативного решения вопросов, связанных с ликвидацией 

предаварийных ситуаций, а также для финансирования непредвиденных 

работ, возникающих в период проведения капитального ремонта. Члены 

комитета и присутствующие на заседании комитета депутаты внимательно 

рассмотрели  данное предложение, но не все депутаты сразу согласились с 

предложением руководителя Департамента жилищно-коммунального 

хозяйства. В ходе бурного обсуждения было принято решение о 

необходимости выделения денежных средств на создание «резервного 

фонда» с условием, что руководитель Департаменте жилищно-

коммунального хозяйства городского округа Самара будет отчитываться 

перед депутатами Думы городского округа Самара за использование 

денежных средств из «резервного фонда». Департаменту жилищно-

коммунального хозяйства городского округа Самара рекомендовано 

утвердить титульные списки  на капитальный ремонт жилищного фонда на 

500 млн. руб. по 2 спискам: 

- 300 млн. руб., из которых 270 млн. руб. распределить  равным долями 

на каждый избирательный округ,  30 млн. руб. – резерв Департамента  

жилищно-коммунального хозяйства,; 

- 200 млн. руб., из которых 175 млн. руб. распределить  равным долями 

на каждый избирательный округ,   25 млн. руб. – резерв Департамента  

жилищно-коммунального хозяйства. 

Данные рекомендации направлены в Администрацию городского 

округа Самара. 

Информация по вопросу «Об исполнении Постановлений и 

протокольных поручений», представленная в Думу городского округа 

Самара принята комитетом к сведению. 

В обсуждении всех вопросов, рассмотренных на заседании комитета, 

приняли активное участие не только члены комитета по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству, но все 

присутствующие депутаты.  

 

 

 

26.01.2012г. 

Заседание комитета по местному самоуправлению  

 

На заседании комитета рассматривалось 4 вопроса, из которых три 

рекомендовано Думе, включить в повестку дня очередного заседания Думы 

городского округа Самара. 



На комитете присутствовали (члены комитета): Михайлова Н.М. - 

председатель комитета,  Гусев А.А.,   Скобеев Н.Л., Дормидонтов В.В., 

Кумановский А.А.   

Депутаты Думы:  Митрянин Н.Н., Ягодкин В.К. Гришин В.Н.,                

Сачков А.Н. 

По вопросу «О представлении прокурора города Самары»  членами 

комитета принято решение рекомендовать Администрации городского 

округа Самара предоставить в Думу городского округа Самара проект 

решения «О внесении изменений в Положение «О денежном содержании 

лиц, замещающих должности муниципальной службы в городском округе 

Самара», утвержденное Постановлением Самарской Городской Думы от 27 

июня 2002 года №165» в срок до 15 марта 2012 года. 

Также при рассмотрении вопроса «О внесении изменений в Решение 

Думы городского округа Самара от 25 февраля 2010 года №853  «Об 

утверждении формы ежегодного отчета Главы городского округа Самара 

перед Думой городского округа Самара» принято решение рекомендовать 

Администрации городского округа Самара  при подготовке отчета Главы 

городского округа Самара перед Думой городского округа Самара в 

пояснительной записке деятельности Главы городского округа Самара и 

Администрации городского округа Самара представлять в графическом 

формате  (диаграмма). 

При обсуждении вопроса «Об обращении прокурора г.Самары» 

депутаты Думы приняли решение, рекомендовать аппарату Думы городского 

округа Самара при подготовке проекта решения Думы городского округа 

Самара «О внесении изменений в Устав городского округа Самара 

Самарской области» учесть предложение прокурора г.Самары о наделении 

его правом правотворческой инициативы. 

 

 

 

26.01.2012г. 

Заседание Контрольного комитета 
 

Присутствовали члены комитета: Сачков А.Н., Михайлова Н.М., 

Дормидонтов В.В., Кузин В.А., Сурьянинов Д.Л., Гришин В. Н., 

Кумановский А. А.  

Заслушав и обсудив информацию по вопросу «Об отчете Управления 

Министерства внутренних дел России по городу Самара за 2011 год» комитет 

принял решение при рассмотрении вопросов, относящихся к компетенции 

правоохранительных органов и в целях повышения эффективности 

взаимодействия органов внутренних дел и Думы городского округа Самара, 

проводить заседания Комитета с участием представителей Управления 

Министерства внутренних дел России по городу Самара. Информация по 

данному вопросу принята к сведению.  

Комитет принял к сведению информацию по вопросу «Об исполнении 

протокольных поручений комитета».  

 


